

Le père Augustin Ndiaye a présenté le nouveau logo paroissial, le 10 janvier 2016, lors de la fête patronale de St Hilaire en Vihiersois.

Après la messe, les paroissiens se sont retrouvés à la maison paroissiale pour partager la galette des rois.

## *Paroisse Saint-Hilaire-en-Vihiersois*

*Fête patronale, 10 janvier 2016*

*Saint Hilaire, un fils de notre terroir*

*Un saint, modèle de notre communauté paroissiale*

Nous l'avons choisi, avec bonheur, comme saint patron de notre nouvelle paroisse : Saint Hilaire (315-367). Plus couramment, saint Hilaire de Poitiers, lieu où il fut choisi par le peuple et où il exerça son ministère d'évêque.

Hilaire, un saint de chez nous, cependant. Une tradition le voit naître dans l'actuel territoire de Cléré-sur-Layon, d'un notable, Francaire, Comte de Vihiers, marié à une fille De Mureau. Sur la ferme du Mureau coule le Layon, non loin du site où se dresse la petite chapelle dédiée à Saint Francaire, sans doute converti par son fils.

Porté sur l'autel de la sainteté et fêté le 13 janvier, le grand théologien Hilaire, docteur de l'Eglise, fut un témoin lumineux et courageux de la foi chrétienne. Il se dresse devant nous, à ce titre, comme un modèle.

Désormais, un logo va identifier et donner une image à notre paroisse. Cette belle œuvre artistique, conçue par Jean-Marie Ménard, du Voide, que nous remercions vivement, puise aux sources des symboles ecclésiastiques et des racines de notre terroir.



La **mitre** marque l'autorité du pasteur, au service du peuple de Dieu. Le **rouge** de son liseré évoque le témoignage du disciple du Christ, qui peut aller jusqu'au martyr. La **crosse** de l'évêque adopte la forme de la lettre « S », initiale de *Saint* et de *Saint Hilaire-en-Vihiersois*. Sa couleur **or** est celle de l'élection divine et de la moisson dans le champ du Seigneur où tout baptisé est convoqué, dans la joie de porter l'Évangile à ses frères et sœurs en humanité. Le **bleu** de l'**onde** du Layon renvoie à l'eau du baptême, source de vie nouvelle. La **vigne** porte le fruit de la terre et du travail des hommes, qui devient le sang de la Nouvelle Alliance, en Christ. Le **vert** de la grappe est celui de l'espérance d'une communauté qui met sa foi dans le Seigneur et chemine sous son regard plein de miséricorde.

Saint Hilaire, patron bien-aimé de notre paroisse, priez pour nous !

*Abbé Augustin NDIAYE*